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ATA DA 290ª - DUCENTÉSIMA NONAGÉSIMA REUNIÃO DO CONSELHO DO 1 

INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, por meio de 2 

videoconferência (Teams), realizada no dia primeiro de junho de dois mil e vinte, com início às oito 3 

horas e quarenta e nove minutos, com a presença dos Conselheiros: Prof. José Eloi Guimarães 4 

Campos - Diretor do Instituto de Geociências, Prof. Welitom Rodrigues Borges - Vice-Diretor do 5 

Instituto de Geociências; Prof. João Willy Correa Rosa - Coordenador de Extensão, Profª. Paola 6 

Ferreira Barbosa - Chefe do Museu do Instituto de Geociências; Profª. Tati de Almeida - 7 

Coordenadora do Curso de Graduação em Geologia; Prof. Elder Yokoyama - Coordenador do Curso 8 

de Graduação em Geofísica; Profª. Cristiane Gomes Barreto - Coordenadora do Curso de Graduação 9 

em Ciências Ambientais; Profª. Roberta Mary Vidotti - Coordenadora do Programa de Pós-Graduação 10 

em Geologia; Profª. Mônica Giannoccaro Von Huelsen - Coordenadora do Programa de Pós-11 

Graduação em Geociências Aplicadas; Prof. Marcelo Peres Rocha - Chefe do Observatório 12 

Sismológico e os Representantes docentes: Profª. Catarina Labouré Bemfica Toledo; Prof. Federico 13 

Alberto Cuadros Jiménez; Prof. Gustavo Macedo de Mello Baptista; Prof. George Sand Leão de A. 14 

França; Profª. Rejane Ennes Cicerelli; Rivany Borges Beú Bernardes - Representante da Câmara de 15 

Gestão de Pessoas/CGP; Juraci Mario de Carvalho - Representante dos Técnicos Administrativos; 16 

Linda Beatriz da Silva Sales - Representante dos Alunos de Graduação; Rhander Altoé - 17 

Representante dos alunos de Pós-Graduação. Ausências: Prof. Edilson de Sousa Bias - Membro 18 

Titular da Câmara de Carreira Docente (em licença para pós-doutorado); Profª Natalia Hauser 19 

(justificada); Sérgio Paulo Ferreira de Brito - Representante dos Técnicos Administrativos. Aberta a 20 

sessão, o Prof. José Eloi Guimarães Campos, procedeu-se aos seguintes itens: 1. Informes: 1.1 A 21 

Profª Tati de Almeida informou que o IG recebeu dezoito computadores, pleiteados no âmbito do 22 

Edital DEG/DPO nº 21/2018. Essas máquinas serão para renovação dos computadores do LABCOM. 23 

O diretor do IG agradeceu o empenho dos envolvidos. 1.2 O Prof. José Eloi informou que na última 24 

reunião do CAD, foi apresentada a Instrução Normativa nº 25 de 25/03/2020, que estabelece 25 

orientações aos Órgãos e Entidades do Sistema de pessoal civil da Administração Pública da 26 

Administração Pública Federal - SIPEC, quanto a autorização para o serviço extraordinário, à 27 

concessão do auxílio transporte, do adicional noturno e dos adicionais ocupacionais aos servidores e 28 

empregados públicos que executam suas atividades remotamente ou que estejam afastados de suas 29 

atividades presenciais, nos termos da Instrução Normativa nº 19 de 12/03/2020. 1.3 A servidora 30 

Rivany Bernardes informou que foi aprovado o Regimento da Auditoria Interna da UnB, 21/2019. A 31 

área foi criada em 1986 e só agora teve um Regimento aprovado pelo CAD, o que considera mais um 32 

legado da atual gestão. 1.4 A servidora Rivany Bernardes informou que a UnB irá enviar até o final 33 

de julho/2020 a proposta de Teletrabalho. Essa ação faz parte do Plano de Gestão do Governo e está 34 

dissociada do trabalho remoto em razão do COVID-19. Não existe padronização e cada Unidade 35 

interessada deverá enviar via SEI sua proposta. As propostas recebidas pela Comissão responsável irá 36 

subsidiar a Proposta final da UnB. 1.5 A servidora Rivany Bernardes informou que o contrato de 37 

Gestão da UnB com o CEBRASPE foi encerrado em dezembro de 2019 por falta de interesse do 38 

MEC em permanecer como Órgão supervisor. A UnB tem feito gestão desde o ano passado se 39 

colocando como interessada em passar a ter esse papel, antes era órgão interveniente. Porém com a 40 

legislação atual, deve-se abrir uma ampla concorrência e outra Organização Social, entre elas, o 41 

CEBRASPE, podem participar. Segundo informação da Magnífica Reitora a UnB vai executar esta 42 

ação nos próximos meses. 1.6 A servidora Rivany Bernardes reforçou o informe do prof. José Eloi 43 

sobre a I.N. nº 28, afirmando que a partir de hoje terão os adicionais ocupacionais e o auxílio 44 
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transportes cortados os servidores que estiverem em trabalho remoto. 2. Nova Definição de banca de 45 

avaliação da solicitação de promoção funcional para professor titular, classe E – do prof. José 46 

Wilson C. Rosa. O prof. José Eloi informou que na última reunião do Conselho do IG os nomes 47 

sugeridos para a banca não foram suficientes. Sugeriu os professores Luiz Rogério Bastos Leal e 48 

Sérgio Augusto de Morais Nascimento, ambos professores titulares da Universidade Federal da 49 

Bahia/UFBA. O Conselho avaliou a sugestão dos seguintes nomes: Prof. Luiz Rogério Bastos Leal – 50 

Universidade Federal da Bahia/UFBA, Prof. Sérgio Augusto de Morais Nascimento - Universidade 51 

Federal da Bahia/UFBA, Prof. Washington de Jesus Sant'Anna da Franca Rocha – Universidade 52 

Estadual de Feira de Santana/UEFS, Prof. João Fernando Custódio – Universidade Estadual 53 

Paulista/UNESP-Presidente Prudente, Prof. Ardemirio de Barros Silva – Universidade Estadual de 54 

Feira de Santana/UEFS, Prof. Waterloo Pereira Filho - Universidade Federal de Santa Maria/UFSM, 55 

Prof. Aluir Porfírio dal Póz - Universidade Estadual Paulista Júlio de Mesquita Filho/UNESP, Profª. 56 

Silvia Beatriz Alves Rolim – Universidade Federal do Rio Grande do Sul/UFRGS. Após discussão, os 57 

nomes indicados foram aprovados com uma abstenção. 3. Credenciamento de Pesquisador 58 

Colaborador - Luciana Figueiredo Prado. SEI: 23106.003638/2020-71. Após discussão a 59 

solicitação de credenciamento foi homologada com uma abstenção. 4. Credenciamento de 60 

Pesquisadora Colaboradora - Ana Valéria dos Reis Pinheiro. SEI: 23106. 158626/2019-40. Após 61 

discussão a solicitação de credenciamento foi homologada por unanimidade. 4. Outros assuntos. O 62 

Prof. Welitom Rodrigues Borges informou que a Comissão de Estratégias de Ensino do IG (CEEIG) 63 

se reúne semanalmente, as quartas-feiras e enviou aos docentes um e-mail com as deliberações dessas 64 

reuniões. 4.1. Prof. Welitom Borges informou que foi enviado aos docentes e-mail sobre o Curso 65 

"ORGANIZAÇÃO, GERENCIAMENTO E ESTRATÉGIAS DE ENSINO DE GEOCIÊNCIAS VIA 66 

EaD"a ser ministrado pelo Prof. Dermeval Aparecido do Carmo e equipe. A turma estava com o 67 

número restrito de vagas, porém, se houver necessidade, novas vagas serão criadas. Assim, nada mais 68 

havendo a tratar, a reunião foi encerrada às nove horas e quarenta e quatro minutos, tendo eu, Cleriane 69 

dos Santos Matias Borges, lavrado a presente ata, que, depois de lida e aprovada por maioria dos 70 

conselheiros, será subscrita pelo presidente desta reunião do Conselho do Instituto de Geociências da 71 

Universidade de Brasília. Brasília, primeiro de junho de dois mil e vinte. 72 
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